

Represión militar israelí en Ramadán contra Palestinos en *Al Quds*

Sdenka Saavedra Alfaro¹

El pasado 13 de abril, fecha en que se dio inicio en muchos países al mes de Ramadán², el cual es celebrado por más de mil 800 millones de personas que profesan el Islam en el mundo y suponen un 22 por ciento de la población global³, el régimen Israelí bloqueó mediante barricadas el acceso a la puerta de Damasco de la Mezquita Al Aqsa, donde devotos musulmanes se concentran por la noche para el rezo y la ruptura del ayuno, militarización que produjo la movilización del pueblo palestino, en condena a las políticas agresivas de racismo, y de discriminación por parte del régimen ocupante desde hace muchos años atrás, provocación que causó la brutal represión israelí desde el inicio de Ramadán que ha dejado un saldo de más de 750 heridos entre los manifestantes palestinos, mientras que más de un centenar de personas han sido detenidas por los militares del régimen de ocupación⁴.

Como parte de una política de judaización del régimen sionista israelí, se lleva a cabo una estrategia que quiere cambiar el carácter histórico palestino de la ciudad, entre los cuales se intenta eliminar estos preceptos y pilares islámicos, culturales, tradicionales, como lo han señalado muchos analistas, es que la Organización de extrema derecha judía "Lehava" convocó una marcha en este mes de Ramadán en Jerusalén con la consigna "Muerte a los árabes", y "Fuera árabes", "Centenares de sionistas se han organizado para atacar a los palestinos, sus bienes y propiedades y han marchado por toda la ciudad y en los sectores palestinos cantando "Muerte a los árabes"⁵, ante eso los palestinos que llegaron al lugar para enfrentar la provocación fueron brutalmente reprimidos por la policía israelí, no tocando a uno solo de los colonos israelíes presentes. "Los policías dispararon granadas paralizantes, gases lacrimógenos y cañones de agua contra los palestinos que intentaron enfrentarse a la marcha de los colonos".

Es decir, que detrás de esta ola de violencia en contra los palestinos, se encuentra como antecedente estas marchas de acción sionistas, las que fueron organizadas y dirigidas por el grupo supremacista judío "Lehava", como lo reiteramos, el que fue denunciado como organización terrorista⁶, cuyo líder es Bentzi Gopstein, él que siempre expresa su apoyo a la quema de Iglesias y Mezquitas, llevando toda una apología del terrorismo e incitación al racismo y a la violencia, recordemos Lehava y Gopstein son denunciados por demandas por promover la discriminación contra los palestinos; así como de oponerse a los matrimonios entre personas de diferente religión o etnia y de promover la discriminación en contra de los árabes, así también sus miembros, y el propio Gopstein fueron arrestados muchas veces, por provocar incendios y pintar grafitis incitando al odio y la racismo, sin embargo estamos viendo que todas éstas fechorías llevadas a cabo por esta horda de sionistas de judíos nazis, que tienen su antecedente en el movimiento Kach, promovida por la Liga de la Defensa Judía, continúa siendo protegida por el gobierno sionista Israelí;

¹ Escritora, Periodista, Profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) y la Asociación de la Comunidad Islámica Ahlul Bait de Bolivia.

² Correspondiente al noveno mes del calendario islámico lunar, un mes del perdón y de la misericordia divina, en el que fue revelado el Sagrado Corán, y en donde también es obligatorio el ayuno, como un pilar de fe del islam.

³ <https://es.shafaqna.com/2019/05/06/ramadan-2019-autorreflexion-y-suplica-por-los-oprimidos-del-mundo/>

⁴ <https://www.hispantv.com/noticias/palestina/491427/israel-represion-jerusalen>

⁵ <https://palestinalibre.org/articulo.php?a=77171>

⁶ «Ya'alon asks legal experts if he can ban Lehava Jewish extremist organization». The Jerusalem Post | JPost.com. Leer más en: <https://www.jpost.com/Israel-News/Report-Yaalon-looks-to-designate-anti-assimilation-group-Lehava-a-terrorist-organization-386649>.

pues ante los hechos actuales no dieron su voz de denuncia, como una forma de encubrimiento.

"Lehava es una organización antiasimilación dedicada a prevenir las relaciones personales, sentimentales y de negocios entre judíos y no judíos, particularmente árabes. Además de oponerse a los matrimonios entre personas de diferente religión o etnia y de promover la discriminación en contra de los árabes a la hora de contratar empleados, Lehava también alienta a que los israelíes informen a la organización los nombres de los judíos que alquilan casas de palestinos para poder humillarlos públicamente"⁷.

Y ante estos hechos, los medios de comunicación hegemónicos serviles al imperio y al sionismo fascista, sólo se han referido a enfrentamientos y no ven los antecedentes de los hechos, los que llevaron a las manifestaciones de los palestinos en denuncia de las vejámenes por parte del régimen Israelí, que lleva más de 73 años, desde la Nabka o "catástrofe", que condujeron a la creación del estado ilegal de Israel en 1948⁸, con su política represiva y de apartheid, su táctica expansionista con la demolición constante de sus viviendas, una violación del derecho internacional humanitario, los cortes de electricidad, de agua y otros, una escalada de agresiones que como estamos viendo aumentan día a día, y ahora refiriéndonos a la represión de las fuerzas de ocupación israelíes, que llevan por octavo día consecutivo contra jóvenes palestinos en Jerusalén ocupada.

Se debe aclarar también, que estos continuos ataques de la policía sionista contra la población palestina se producen al tiempo que los colonos israelíes, continúan el asedio en este mes de Ramadán, a la mezquita de Al Aqsa, la que se encuentra en Jerusalén (Al Quds), la que está coronada por una cúpula de color negro y tercera en la jerarquía islámica, y la de la Cúpula de la Roca, noble santuario, con su imponente domo dorado, lugar donde según la tradición islámica Muhammad ascendió a los cielos, y a la cual tienen derecho los musulmanes palestinos a visitar y a rezar, denunciando las restricciones que impone el régimen sionista Israelí "Los palestinos en Cisjordania ocupada y Gaza están sujetos a un régimen de permisos otorgados por Israel que limita en la práctica su libertad de movimiento y de culto"⁹.

Pero también en ese mismo lugar donde se encuentra la Mezquita de Al-Aqsa, están el Muro de los Lamentos para los judíos, y por otro lado, la Iglesia del Santo Sepulcro para los cristianos; sin embargo como lo estamos comprobando con el plan de anexión, y las constantes represiones el sionismo israelí constantemente utiliza Al-Quds como trofeo de guerra.

Y ante la ola de violencia y agresiones por parte del ejército de ocupación israelí contra los palestinos en sus brutales redadas en Cisjordania y Jerusalén ocupada, varios países como Irán, Yemen, Egipto entre otros, condenaron los ataques y actos de provocación y amedrentamiento de los Israelíes contra los palestinos en estos últimos días, al igual que los movimientos de la Resistencia Palestina, incluidos HAMAS, Al-Fatah y la Yihad Islámica, que ya han expresado su apoyo a los palestinos residentes de Al-Quds,

⁷ «Public invited to inform on those renting to Arabs»; Leer más en: <https://www.ynetnews.com/articles/0,7340,L-3998121,00.html>

⁸ "En mayo de 1948, se inicia la operación "limpieza étnica" más cruel conocida en tiempos modernos. Este hecho, más conocido como Al Nakba (en árabe significa catástrofe, calamidad o desastre), comienza cuando el 78 % de la población palestina en los territorios donde Israel implantó su estado en 1948, fueron violentamente expulsados de sus hogares. Hoy, y según cifras de la ONU, éstos constituyen los más de 5 millones de refugiados que aún siguen impedidos de retornar a sus propias tierras" Ver más en: <http://www.palestinalibre.org/articulo.php?a=31804>.

⁹ <https://palestinalibre.org/articulo.php?a=56625>

amenazando con “eliminar a Israel de la faz de la Tierra” por sus agresiones perpetradas contra el pueblo palestino.

Todo este racismo, odio, discriminación, violencia, terrorismo por parte del ejército sionista israelí en contra los palestinos, que como dijimos también está siendo dirigidas por políticas del grupo supremacista judío “Lehava”, tienen que ser sancionadas, mucho más aún con esta pandemia del coronavirus COVID 19; pues el mundo entero debe entrar en acción, más aún que ya está llegando el día Mundial de Al Quds, que es celebrado el último viernes del mes de Ramadán, de acuerdo al Fundador de la República Islámica, el Imam Jomeini (r.a.), quien tras la victoria de la Revolución Islámica, designó, en 1979, el último viernes del mes de Ramadán como el Día Mundial de Al-Quds (en árabe Jerusalén) la eterna capital de Palestina, día que el mundo entero expresa su apoyo y solidaridad con el pueblo palestino, frente a décadas de ocupación israelí.

“Hoy estamos más cerca que nunca de Al Quds”; Palestina no será olvidada, ni mediante agresiones, ni por la pandemia del coronavirus, porque para los musulmanes es una cuestión que se enraíza en sus creencias, y para las personas libres del mundo es una causa humanitaria, porque este día de Al Quds es la voz de los mártires que llegaron a la Victoria como lo hizo el General Qassem Soleimani, al ofrendar su vida por esta tierra pues “Palestina, es la cuna de las religiones divinas, siempre respetada por todos los pueblos del mundo, más aún por los musulmanes pues Al-Aqsa fue la primera quibla de los musulmanes¹⁰”.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamoriental.com Fundación Cultural Oriente

¹⁰ Ayatola Ruhollah Jomeini (r.a.)